

La Colombie ferme le passage à l'émigration illégale de Cubains vers les États-Unis



La Havane, 6 août, (RHC).- Maria Angela Holguin, ministre colombienne des Affaires étrangères a confirmé que son pays ne facilitera pas le transit vers les États-Unis aux Cubains qui sont entrés en Colombie de façon irrégulière.

«Nous n'allons pas les mettre dans un avion pour le Mexique. Nous ne saurions pas ouvrir cette possibilité. Là oui, la Colombie deviendrait un franc corridor pour parvenir aux États-Unis» a déclaré la chef de la diplomatie colombienne à la station de radio Caracol.

Elle a précisé que les forces militaires colombiennes ont redoublé les contrôles aussi bien terrestres que fluviaux à la frontière avec le Brésil et l'Équateur. On estime à un millier le nombre de Cubains qui se trouvent en ce moment à Turbo, une localité du département d'Antioquia, après avoir franchi ces frontières.

Maria Angela Holguin a confirmé que les autorités cubaines lui ont assuré qu'il n'y aura pas de problèmes avec les personnes qui rentreront à Cuba pour leur réinsertion chez elles.

Avant-hier, la Colombie a annoncé l'expulsion de ces Cubains rentrés illégalement dans son territoire. Ils avaient pour but de poursuivre leur transit vers les États-Unis.

Début juillet, le ministère cubain des Affaires étrangères a rendu responsable la politique migratoire étasunienne à l'égard de Cuba de la situation créée dans la région par les migrants cubains irréguliers.

A l'occasion des manifestations que des centaines de Cubains ont réalisées en Equateur pour revendiquer des facilités pour gagner le territoire des Etats-Unis, le ministère des Affaires étrangères a précisé qu'ils étaient tous partis de Cuba muni de passeports dûment scellé du visa requis.

« Ils ont engagé un périple irrégulier encouragés par la politique des Pieds secs, Pieds mouillés, par le programme Parole pour les médecins cubains et par la loi de rajustement cubain » signalait le communiqué de Cuba qui rappelait que ces politiques étasuniennes accordent à ses ressortissants un traitement sélectif et unique au monde alors qu'elles vont à l'encontre des accords migratoires souscrits par nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101997-la-colombie-ferme-le-passage-a-lemigration-illegale-de-cubains-vers-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba